

## JAVIER PEDRAZA

Licenciado en medicina y cirugía, especializado en medicina familiar. En 1998 comenzó sus estudios sobre el uso terapéutico del cannabis, posteriormente se unió como miembro a la sociedad española de investigación sobre cannabinoides (SEIC). Colaborador desde hace años con la revista cáñamo publicando artículos sobre cannabis medicinal. En 2011 en Barcelona comienza a realizar visitas a pacientes que utilizan cannabis con fines medicinales. Actualmente forma parte de Observatorio Español de Cannabis Medicinal y es presidente de la Sociedad Iberoamericana de Medicina Cannábica. (SIBEMEC)